

SCHULE FULL - REUENTHAL



Rechenschaftsbericht der Schule Full-Reuenthal 2021

Ein weiteres von Covid-19 geprägtes Jahr geht zu Ende. Ein Schuljahr, welches für uns Alle nicht immer einfach war und doch können wir hoffen, dass nächstes Jahr besser wird.

Schülerzahlen aktuell (Stichtag: 31.12.2021)

Schulabteilung	Kinder	Mädchen	Knaben
Kl. Kindergarten	9	5	4
Gr. Kindergarten	9	2	7
1. Klasse	15	7	8
2. Klasse	11	8	3
3. Klasse	10	4	6
4. Klasse	7	4	3
5. Klasse	10	6	4
6. Klasse	<u>8</u>	<u>2</u>	<u>6</u>
Total 2021	79	38	41

Mitarbeiterzahlen (per 31.12.2021)

Schulleitung	1
Schulverwaltung	1
Lehrpersonen Primarschule / Kindergarten	19
Betreuung und Gesundheit	2

Personelle Zusammensetzung und Abschaffung der Schulpflege

Am 27.09.2020 sagte die Aargauer Bevölkerung JA zu den neuen Führungsstrukturen der Volksschule. Dies hat zur Folge, dass die Schulpflege per 31. Dezember 2021 abgeschafft wurde.

Irene Fischer Keller reichte aus persönlichen Gründen ihre Demission als Mitglied der Schulpflege per August 2021 ein. Aufgrund der Abschaffung der Schulpflege auf Ende der Amtsperiode 2018/2021 wurde auf eine Ersatzwahl verzichtet.

Wechsel in der Schulführung

Unser sehr geschätzter Schulleiter Ueli Zulauf trat nach fünf Jahren per Ende Schuljahr 2020/2021 in den Ruhestand. Den Entscheid Heike Tellbrun, eine langjährige, erfahrene Lehrperson an der Schule Full, als seine Nachfolgerin zu engagieren, fand bereits einige Zeit vorher im Zuge der Kreisschulgründung statt. Die Schule Full ist froh, mit Heike Tellbrun eine engagierte und versierte Nachfolgerin für Ueli Zulauf gefunden zu haben.

Präsenzunterricht infolge der Coronavirus-Pandemie

In diesem Jahr kam es trotz anhaltender Corona-Pandemie zu keinem weiteren Unterbruch im Präsenzunterricht. Der Schulbetrieb konnte unter Einhaltung der geltenden Schutz- und Hygienemassnahmen das ganze Jahr regulär durchgeführt werden.

Lediglich die Weihnachtsferien starteten im ganzen Kanton pandemiebedingt 4 Tage früher als geplant.

Sitzungen

Die Schulpflege/Schulleitung traf sich zu 7 ordentlichen Sitzungen. Bei diesen Sitzungen wurden insgesamt 21 Beschlüsse gefasst.

Die jährlich stattfindende gemeinsame Sitzung mit der Schulpflege Leibstadt fand auch dieses Jahr im April statt.

Gründung Kreisschule

An der Einwohnergemeindeversammlungen vom 26.05.2021 wurde der Beitritt zum Gemeindeverband Kreisprimarschule Leibstadt/Full-Reuenthal gutgeheissen. Die Arbeitsgruppe wurde per Ende Jahr aufgelöst und die Leitung der Kreisschule an den Vorstand der Kreisschule übertragen.

Die Kreisschule startet ihren Betrieb somit wie geplant auf das Schuljahr 2022/23.

Der Vorstand der Kreisschule startet seine Aufgabe infolge Abschaffung der Schulpflege und der Einführung der neuen Führungsstrukturen bereits per 01.01.2022.

Kantonale Qualitätskontrolle

Diese Kontrolle findet alle fünf Jahre statt. Dabei wird die Einhaltung der grundlegenden Qualitätsansprüche sowie die Erfüllung der kantonalen Vorgaben geprüft. Die Schule Full wurde Ende dieses Jahres überprüft. Die definitiven Ergebnisse stehen noch aus.

Vereinigung Aarg. Schulpflegepräsidenten (VASP)

Die VASP (Vereinigung aargauischer Schulpflegepräsidenten), Bezirk Zurzach traf sich dieses Jahr erneut zu zwei Sitzungen.

Weiterbildung im Kollegium (WiK)

Gemeinsam mit den Lehrpersonen der Schulen Leibstadt und Schwaderloch, setzten sich die Lehrerinnen von Full-Reuenthal im Rahmen von internen Weiterbildungen (WiK) mit folgenden Themen auseinander:

- Lernbegleitung /Lernfortschritte aufzeigen, über Lernen nachdenken
- Erarbeitung eines Leitbilds der künftigen Kreisschule
- Beurteilung der Sozial- und Selbstkompetenz nach dem neuen Lehrplan
- Belohnen statt Bestrafen / WB durch SIG zum Thema Schulklima

Unterstufe (1./2. Klasse) – Jahrgangsklassen

Ab dem Schuljahr 2021/22 werden die erste und die zweite Klasse in separaten Jahrgangsklassen unterrichtet. Einerseits kann damit den stark unterschiedlichen Gruppengrößen Rechnung getragen werden. Andererseits können sich so die Klassenlehrer auf die Lernziele eines einzigen Jahrgangs fokussieren und noch besser als bisher mit den Kindern an der Festigung der Grundlagen arbeiten.

Gemeinsamer Elternabend und Schulschlussfeier

Beide Anlässe konnten leider auch dieses Jahr pandemiebedingt nicht stattfinden.

Skilager mit der Schule Mandach

Leider musste auch das Skilager infolge der Pandemie abgesagt werden.

Schulanlässe

Auch dieses Jahr konnten viele der Schulanlässe nicht auf die gewohnte, traditionelle Art und Weise durchgeführt werden. Dank erneutem Einfallsreichtum, Engagement und Flexibilität der Lehrpersonen und auch der Elternmitwirkung konnten die meisten Anlässe aber auf die eine oder andere, den Umständen entsprechend angepasster Weise, durchgeführt werden.

Neben dem eigentlichen Unterricht ist das gemeinsame Feiern von Anlässen ein wichtiger Bestandteil unserer Schule. Es stärkt das Gemeinschaftsgefühl, bringt Abwechslung und fördert die Kinder in wichtigen sozialen Bereichen.

Dank

An dieser Stelle dankt die Schulpflege:

- **Ganz besonders allen Lehrpersonen und der Schulleitung für ihren riesigen Einsatz und ihr Engagement in diesem wiederum speziellen Schuljahr.**
- Karin Sibold für die Koordination des „Schulbusses“.
- Der Elternmitwirkung und den engagierten Eltern für die Bereitschaft bei Schulanlässen mitzuhelfen.
- Vielen Eltern, die sich aktiv für die Schule interessieren und der Schule Goodwill entgegenbringen.
- Den beiden Hauswarten Stefan Rennhard und Patrick Vögele, welche rund um und in der Schule für Ordnung und Sauberkeit sorgen und jederzeit für Handreichungen zur Verfügung stehen.
- Der Schulsekretärin Vreni Salerno für die zuverlässige Erledigung der administrativen Hintergrundarbeit.
- Frank Stoll und dem Gesamtgemeinderat für die gute Zusammenarbeit.

Full-Reuenthal im Januar 2022

SCHULPFLEGE FULL – REUENTHAL

Martina Vögele
Präsidentin